



Eine Ära geht zu Ende

Anni Brüggemann geht nach fast 47 Jahren in den Ruhestand

Burgsteinfurt – 25. Juli 2020

Nach fast 47 Jahren Beschäftigung beim Evangelischen Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken wurde Anni Brüggemann heute in den Ruhestand verabschiedet.

Im Rahmen einer kleinen Feierstunde – unter Einhaltung der geltenden Abstands- und Hygienerichtlinien – wurde sie im kleinen Kreis von Superintendent Joachim Anicker, Verwaltungsleiterin Jutta Runden und Kolleginnen und Kollegen verabschiedet.

Runden lobte Brüggemanns „Ehrlichkeit, Fleiß, Zuverlässigkeit und Verantwortungsbewusstsein“ und wünschte ihr „von Herzen alles Gutes, vor allem Gesundheit, damit Du diese neue Zeit genießen kannst, sowie Gottes Segen.“

Auch Anicker lobte die Ausscheidende für jahrzehntelange treue Dienste: „Sie waren erste Ansprechperson im Vorzimmer unter fünf Verwaltungsleitungen. Sie wussten, wie es läuft, wie es zu laufen hatte oder gerade nicht laufen durfte.“

Anni Brüggemann wurde im August 1973 als Auszubildende im Verwaltungsamt des Kirchenkreises eingestellt und nach bestandener Prüfung in das Angestelltenverhältnis übernommen. Sie wechselte von der Zentrale über die Personalabteilung in die Finanzabteilung und kehrte nach einem kurzen Ausflug in das Diakonische Werk in die Finanzabteilung zurück, in der sie bis zu ihrem Ausscheiden tätig war.

Der Kirchenkreis wünscht ihr alles Gute für ihren Ruhestand.

Bildunterschrift: 47 Jahre an der Bohlenstiege in Burgsteinfurt: Joachim Anicker und Jutta Runden verabschiedeten Anni Brüggemann (vorne) in den Ruhestand. Foto: Maleen Knorr/Kirchenkreis

Bildlink: <https://bit.ly/3hUJ5w5>

Hintergrundinformation

Der Evangelische Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken ist einer von 27 Kirchenkreisen auf dem Gebiet der Evangelischen Kirche von Westfalen (EKvW). Zu ihm zählen annähernd 82.000 evangelische Christen in 20 Kirchengemeinden an 46 Standorten. Zweimal jährlich kommen Delegierte aller Gemeinden und kreiskirchlichen Dienste zur Kreissynode zusammen, um grundlegende Entscheidungen für den Kirchenkreis zu diskutieren und zu entscheiden. Zwischen den Synoden führt der von der Synode gewählte Kreissynodalvorstand mit dem Superintendenten als Vorsitzenden die Geschäfte des Kirchenkreises. Dienstsitz der Superintendentur und der zentralen Verwaltung ist das Kreiskirchenamt in Steinfurt.

Pressemitteilung

Pressekontakt

Maleen Knorr

Ev. Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken

Öffentlichkeitsreferat

Bohlenstiege 34

48565 Steinfurt

Telefon: 02551 / 144-22

Fax: 02551 / 144-21

oeffentlichkeitsarbeit@der-kirchenkreis.de

www.der-kirchenkreis.de